

Ketum PPWI Silaturahmi dan Serahkan 125 Bibit Pohon ke Rutan Kelas 1 Way Hui Bandar Lampung

Ray - [INFORMAN.ID](https://www.informan.id)

Aug 23, 2022 - 18:03



Ketua Umum Persatuan Pewarta Warga Indonesia (PPWI) Wilson Lalengke beserta rombongan media bersilaturahmi ke Rutan Kelas 1 Way Hui Bandar Lampung

Bandar Lampung - Ketua Umum Persatuan Pewarta Warga Indonesia (PPWI) Wilson Lalengke beserta rombongan media bersilaturahmi ke Rutan Kelas 1 Way

Hui Bandar Lampung, Senin (22/08/22). Dalam kunjungannya, Ketua Umum PPWI memberikan 125 bibit pohon dengan berbagai macam jenis pohon, untuk ditanam di sekitar halaman dalam rutan.

Kedatangan rombongan PPWI disambut langsung oleh Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan (Kepala KPR) Rutan Kelas 1 Bandar Lampung, Yusuf Priyo Widodo, Amd.IP, SH, didampingi Staf Pengamanan Rutan, Repiyansyah, SH, serta Kepala Klinik Rutan, dr. Bambang. Sementara, dari pihak PPWI hadir juga Pengurus Nasional PPWI, Winarsih Lalengke; Ketua DPC PPWI Lampung Tengah, Husin Muchtar; anggota PPWI Banten, Andry Setiawan, serta beberapa anggota PPWI Lampung Timur dan Kota Metro (Wardi Yansyah, Arwansyah Putra, Sayuti).

Kepada awak media ini, Wilson Lalengke mengatakan tujuan kegiatan tersebut yaitu selain mendukung kinerja kepengurusan warga binaan di dalam Rutan Kelas 1 Bandar Lampung juga mengapresiasi pelayanan Petugas Rutan dalam membina warga binaannya dengan baik dan mendidik. "Saya mengapresiasi kinerja Petugas Rutan yang sangat baik dalam membina warga binaan," ujar tokoh pers nasional itu.

Ketum PPWI menambahkan, manfaat bibit pohon tersebut ketika telah ditanam dapat menghasilkan oksigen yang lebih baik juga membantu terserapnya air ke dalam tanah dan manfaat lainnya. "Penanaman pohon ini merupakan salah satu cara menjaga bumi dan terhindar dari polusi udara," jelas Wilson Lalengke.

Kegiatan tersebut juga disertai penyerahan piagam penghargaan yang berisi ucapan terima kasih dan ajakan untuk berpartisipasi menjaga lingkungan serta manfaat pohon bagi kehidupan agar menanam pohon. "Bibit pohon yang dibagikan merupakan pohon yang tidak hanya bermanfaat dari segi ekologi namun memiliki manfaat lain yang baik dapat ditanam di pekarangan rumah masyarakat nantinya," tambahnya.

Adapun jenis-jenis bibit pohon yang disumbangkan berupa bibit mangga, Asoka dan Pucuk merah. Wilson berharap bibit pohon yang diberikan akan ditanam di pekarangan Rutan Kelas 1 Bandar Lampung sehingga warga binaan di dalam rutan akan mengetahui dan menyadari pentingnya keberadaan pohon dan turut berpartisipasi dalam menjaga kelestarian lingkungan di sekitar kita. (DJ/Red)